

Sebelum tahun ini berakhir, kami ingin menyampaikan semua yg terjadi selama ini kepada Anda, baik di Indonesia maupun di Belanda.

Dengan sedih hati, surat kabar ini kami terpaksa memulai dengan kabar duka; bahwa bulan Agustus yg lalu salah satu dari simpatisan SRI yg sangat kami sayangi telah meninggal di Jakarta. Awal bulan Nopember Bpk Yoyon tukang menjahit kami juga meninggal dunia di Suwung, Bali. Pada kunjungan Janny dan Willemien yg terakhir di awal tahun ini, Yoyon memang sakit keras, tapi sepertinya sudah mulai berpulih. Kami sangat terkejut mendengar bahwa beliau meninggal bulan Nopember yg lalu. Anda pasti pernah mendengar namanya atau juga memakai produknya. Yoyon bersama dengan istrinya menjahit banyak tas dan celemek (apron). Kami tetap ingin berkontak dengan istri dan anak2nya.

Java

Semester pertama tahun ajaran ini sudah hampir tamat. Kami sangat senang SRI dapat membantu beberapa anak2 di Solo dan Klaten lagi untuk tetap menerima pendidikan, supaya mereka bisa meraih cita2 mereka.

Perhimpunan wanita Lidia mengadakan training lagi salah satu mengenai kesempatan dalam/ untuk online marketing supaya anggota Lidia dapat menjual produk2 mereka online. Lidia juga mengadakan seminar dengan tema: Inspirative Women of Change. Berkat seminar ini para wanita sadar bahwa mereka dapat menginspirasi orang lain supaya dapat mengubah sikon mereka dan dengan begitu juga dapat memperbaiki lingkungan mereka sendiri. Training2 yg lainnya memfokus untuk memperoleh keahlian baru seperti akuntansi, memasak dan menata bunga.

Para perempuan dari perhimpunan Kembang Wangi dekat Gunung Merapi di Jawa Tengah juga mengadakan beberapa aktivitas. Sekarang sudah ada 20 desa di kecamatan Musuk dan Tamansari yg ikut terlibat dengan perhimpunan Kembang Wangi. Mereka juga mengadakan pameran untuk hasil usaha2 kecil anggota mereka. Pameran ini diikuti sertakan oleh 150 wanita! Tahun ini tidak ada training selama 2 hari penuh (akhir pekan seperti tahun lalu), karena ini menjadi beban bagi para wanita yg ingin mengikuti training ini selama 2 hari penuh membuat suasana dirumah tangga mereka jadi tegang. Maka karena itu diadakan 2 aktivitas yg berbeda. Supaya dapat menikmati suasana grup (team spirit) tetap diadakan kumpulan dan juga aktivitas di kolam renang yg didatangkan oleh 40 orang. Kumpulan yg satunya bertema Against women violence (melawan kekerasan terhadap para wanita). Sebagai tanda simpati dan supaya orang mengenali tema ini, beberapa gedung umum di banyak negara dan kota akan disinari lampu warna oranye ('Orange the world').

Kontak kami dari Kembang Wangi datang ke Belanda diawal bulan Nopember untuk mengunjungi sebuah konferensi. Jelas kami membicarakan semua hal2 bersamanya; dia juga membawa laporan evaluasi dari training pertama dan juga beberapa produk hasil usaha anggota Kembang Wangi (*silahkan lihat foto2nya*).

www.sri-indonesie.nl
info@sri-indonesie.nl

IBAN NL76 TRIO 0212 3125 61

KVK 53227883

ANBI-verklaring

Berita SRI

Kabar berita SRI juga di muatkan di website kami. Setelah salah satu relawan selesai dengan terjemahannya, kabar berita juga dapat di bacakan dalam bahasa Inggris maupun bahasa Belanda: sri-indonesie.nl/newsletters.html sri-indonesie.nl/nieuws.html



Kembang Wangi: produk2 rempah (merica dll) dan training didalam dan dekat kolam renang.

Bali

Di Bali juga ada beberapa anak yg dapat memulai pendidikan mereka waktu bulan Agustus yg lalu berkat bantuan dari SRI. Dari salah satu kontak kami, kami menerima amplop yg besar dan tebal berisi raport2 anak2 dari tahun ajaran yg lalu. Program gambar Rare Kemoning (Bali pusat) sudah berlangsung selama beberapa tahun tanpa bantuan dari SRI (dalam bentuk uang maupun materi), karena masyarakat setempat mendukung program ini. Sesuai dengan permohonan Yogi dan Dudyk sebagai pembimbing proyek ini, SRI tetap mengikuti perkembangan mereka dan kami selalu mengunjungi proyek ini. Sekarang anak2 yg dulu hanya menggambar sudah mulai besar, fokus proyek ini menjadi lebih ke kesadaran tentang alam dunia mereka dan anak2 juga diajarkan tentang tradisi Bali lewat cerita2 mengenai latar belakang dan norma2 budaya Bali.

Sjaki-Tari-Us, penitipan dan sekolah bagi anak2 dan remaja cacat mental di desa Loduntuh (dekat Ubud), tetap berjalan dengan baik. Sungguh mengesankan, bahwa semakin banyak anak yg dikirim ke Sjaki-Tari-Us. Ini berarti anak2 ini mendapat lebih banyak kesempatan dapat berkembang dan tidak di sembunyikan lagi didalam rumah. Anak2 remaja dididikkan supaya mereka dapat kerja dan hidup dengan bimbingan.

Belanda

Di Belanda kami diundang oleh Soroptimist International, club Scheveningen untuk menghadiri sebuah konser untuk mengumpulkan dana bagi yayasan Free a Girl yg didirikan oleh School for Justice. Yayasan ini mencoba membantu anak2 perempuan yg dibebaskan dari prostitusi paksaan dengan program pendidikan. Kami sebagai SRI sangat senang dapat kesempatan untuk menceritakan tentang proyek2 SRI. Program2 pendidikan untuk anak2 perempuan dan training untuk wanita2 dapat membuat mereka lebih kuat (mental) dan mereka dapat mandiri karena bisa mencari nafkah.

Kami juga menerima sumbangan2 khusus: Dari sebuah pesta perayaan 25 tahun pernikahan, sebuah perayaan ulang tahun yg ke-70 dan juga dari sebuah warisan.

Kami ingin menyampaikan kepada Anda bahwa salah satu simpatisan Belanda/ Indonesia mendirikan sebuah bed & breakfast dalam bentuk rumah2 kecil diantara sawah2 dekat Yogyakarta. Rumah2 ini dapat disewakan sebagai penginapan (termasuk sarapan). Sangat direkomendasikan. Para pemuda dididik disini supaya dapat kerja di hotel dan juga sebagai guide di Yogyakarta dan sekitarnya. Janny dan Willemien selalu inginap disana setiap kali mereka berkunjung Indonesia supaya dapat terbiasa lagi dengan iklim indonesia sebelum memulai kunjungan2 mereka ke berbagai proyek SRI. Jika Anda ingin lebih banyak informasi, silahkan kontak SRI lewat e-mail (info@sri-indonesie.nl) atau kontak Janny dan Willemien.

Semua aktivitas SRI hanya dapat dijalankan berkat bantuan Anda (moril maupun dalam bentuk materi). Dan berkat bantuan para simpatisan dan para relawan kami dapat meneruskan kerja bakti Judith Huizinga-Eyma yg dimulai oleh beliau pada akhir tahun 80-an abad yg lalu. Terima kasih banyak untuk itu!



Amplop penuh raport2 sekolah.

Kami mengucapkan
selamat menikmati bulan
december ini, semoga
hari Natal Anda bersinar
dan Selamat Tahun Baru!